

Ratifican que Moreno hará todo lo posible para evitar participación de Correa en elecciones



Quito, 23 jul (RHC) Por temor al correísmo, el Gobierno de Lenín Moreno se esfuerza por prescribir la participación política de Rafael Correa en las elecciones de febrero de 2021, denunció Gabriela Rivadeneira, expresidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador en el Gobierno del exprimer mandatario Rafael Correa.

Rivadeneira ha ofrecido este jueves una entrevista en exclusiva a *HispanTV*, en la que ha abordado diferentes temas sobre la situación política de su país.

En un primer balance general sobre la crisis por la que atraviesa Ecuador, ha denunciado que, desde “hace tres años, ha empezado una ruptura del Estado de derecho, lo que ha significado no solo una crisis profunda a nivel socio-económico, sino, además, un rompimiento con la institucionalidad”.

Rivadeneira ha señalado que en el país andino hay “temor” a la fuerza del correísmo, pues actualmente el movimiento Fuerza Compromiso Social, partido de Correa, está liderando la preferencia electoral, presidencial y parlamentaria.

Ha revelado que el Gobierno de Moreno agotará todos los recursos a su alcance para proscribir la organización política de Correa, a fin de que no participe en los comicios que se realizarán en febrero de 2021, y dar paso a la confirmación del modelo neoliberal en Ecuador.

“Tanto en Ecuador, como en Brasil, Argentina y ahora en Bolivia, también se ha aplicado a la perfección la utilización del sistema de justicia para la judicialización de los opositores, que recae en líderes del progresismo de izquierda de la región”, ha expuesto Rivadeneira.

El supuesto caso de corrupción que pesa contra Correa comenzó en mayo de 2019, cuando un artículo aportó información sobre las contribuciones económicas que empresas multinacionales, entre ellas la brasileña Odebrecht, hicieron al movimiento Alianza País (AP), del ex primer mandatario ecuatoriano, desde noviembre de 2013 hasta febrero de 2014, para la campaña presidencial de entonces.

No obstante, Correa denuncia que el corrupto es el actual presidente de Ecuador y que se siente impune porque este tiene el apoyo y la protección de EE.UU. ante sus actos de corrupción.

De otro lado, la exasambleísta ha denunciado que, en lo que va de 2020, ya más de 300 000 funcionarios han sido despedidos y han dejado el sector público en plena pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, quedándose sin seguridad social y sin ningún ingreso, lo que se traduce en que las familias de clase media están retornando a un estado de pobreza.

Y es en base a esta crisis y necesidad nacional, ha explicado la entrevistada, que Correa se pone a disposición nuevamente, en condición de candidato vicepresidencial, porque en la consulta popular de 2018 impulsada por Moreno se imposibilitó la reelección presidencial del expresidente.

Sin embargo, ha resaltado que Correa “es la persona que tiene la mayor cantidad de expectativa y credibilidad y aceptación por parte de todo el pueblo”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229393-ratifican-que-moreno-hara-todo-lo-possible-para-evitar-participacion-de-correa-en-elecciones>



Radio Habana Cuba